

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



mauricio.flores@razon.com.mx

Cuando una calificadora como Moody's, que lleva **Alberto Jones-Tamayo**, advierte del riesgo creciente para las empresas de la violencia delincinencial, se entiende la importancia que dentro del Consejo de Fomento para la Inversión que coordina Alfonso Romo se haya incluido entre sus integrantes a **Alejandro Desfassiaux**, el empresario más importante en temas de seguridad y con una visión integral de la problemática que afecta el país.

El relanzamiento del jefe de la oficina de la Presidencia como interlocutor del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** con los empresarios e inversionistas, tiene la tarea de generar respuestas anticíclica a la desaceleración económica que ya vive México, y una de esas respuesta pasa por frenar la violencia que cuesta cerca de 21 puntos del PIB anualmente según el Índice de Paz México. Y según Moody's, la tendencia no es positiva pues "en particular debilitarán los ingresos y los márgenes en los próximos 12 a 18 meses para la industria petrolera y los hoteles y centros turísticos". Por ello, la cercanía a la presidencia de la república de un experto en sistemas de seguridad, que ha impulsado la investigación académica y de campo sobre los orígenes de la violencia y planteado soluciones tácticas y estratégicas, permite esperar en que se articularán acciones que empujen la inversión a partir de un entorno de mayor seguridad a las personas, a las empresas y a sus bienes.